
 

ANFRAGEN 28.03.2022 an das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 

JUNOS Studierende 

 

1) Warum gab es keine OTS seit Dezember? (ihr seid ziemlich aktiv auf Instagram, das ist sehr gut - 

allerdings ist Pressearbeit auch wichtig für die größte Universität Österreichs) 

Aufgrund mangelnder Sichtbarkeit unserer Presseaussendungen haben wir versucht uns mehr auf 

andere, nicht klassische Medien (Instagram, Twitter) zu konzentrieren, um auszuprobieren wie viele 

Menschen wir dadurch erreichen können. Trotzdem bleiben Presseaussendungen wichtig und solche 

sind bereits in Arbeit.  

2) Warum gab es keine OTS zur Öffnung der Uni Wien im Sommersemester (das war nämlich 

ursprünglich geplant)? 

Wenn ihr noch eine OTS zu den aktuellen Coronamaßnahmen an der Uni Wien plant, bitte die 

Inhalte auflisten. 

Es sind Presseaussendungen in Arbeit, jedoch verändert sich die Situation dementsprechend oft und 

es sind mehr Menschen in kürzerer Zeit über Instagram und Twitter zu erreichen.  

3) Warum gibt es eigentlich im Referat für Öffentlichkeitsarbeit, eines der wichtigsten Referate, 

nur zwei Sachbearbeiter_innen?  

Die Arbeit lässt sich dadurch gut aufteilen, je nach Bedarf können SBs aufgestockt werden.  

4) Bezüglich der Website: Wäre es eine Möglichkeit bei der Vorstellung der Referate Fotos von 

den_der Referenten_innen, Sachbearbeiter_innen und Mitarbeiter_innen hochzuladen wie auf der 

Website der BundesÖH? (das wirkt immer sympathisch und so weiß man gleich wer hinter der 

Arbeit steckt) 

Das ist Autonomie der Referate und der jeweiligen Personen, ob sie sich damit wohl fühlen.  

5) Unser JUNOS-Antrag zu kurzen monatlichen Update-Mails wurde leider abgelehnt - meine Frage 

an dich: Könnte man zumindest zum Semesterstart im Sommersemester auch eine Mail schicken 

(wie im Wintersemester) ? Da beginnen nämlich auch einige zum Studieren, daher wäre eine Mail 

von der ÖH Uni Wien zur Vorstellung von Vorteil. 

Ja, das ist eine gute Idee, die wir aufnehmen und besprechen werden.  


